令和6年度 千葉市立花見川小学校



第2号

発行: 令和6年5月2日



HP http://www.c ity.chiba.jp/school/es/129/index.html.

児童数	たんぽぽ	l 年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	合 計
(人)	4	29	21	27	25	27	30	163

「子供たちの健やかな成長を願って」

校長

校庭を吹き渡る風も心地よく、子供たちも外で元気いっぱいに身体を動かし、学校は笑顔と笑い声にあふれています。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。

4月19(金)の学習参観、学校経営説明会、学級懇談会には、平日にもかかわらず、多数の保護者の皆様にご来校いただきまして、ありがとうございました。学校経営説明会では、今年度の学校経営方針についてお話をさせていただきましたが、子供たち一人一人を大切にし、個々に寄り添うとともに、わかる授業、できる喜びを子供たちが実感できるよう、職員一同努めてまいります。また、学級懇談会では限られた時間ではありましたが、担任から学級経営方針等についてお伝えさせていただきました。今後、何かお困りのことがございましたら、いつでもご相談くださいますようお願いいたします。

さて、「年生が入学してから約」か月が経ちました。はじめは少し緊張した様子も見られましたが、学校生活に少しずつ慣れ、朝は「おはようございます」と大きな声であいさつをしながら笑顔で登校する姿が見られ、安心しています。ある雨の日のことです。昇降口で苦戦しながら傘をたたむ「年生がいたので手伝おうとしたのですが、「自分でできます!」と言われてはっとしました。以前、幼稚園や保育所の先生方とお話ししたことをふっと思い出したのです。「皆さんがかわいがってお手伝いをしてくださることは本当にうれしいことなのですが、せっかく園や所で一番年上の年長さんとして何でもできるようになってきたので、ぜひ何でも自分でやらせてあげてほしいのです。」とおっしゃっていたのです。

子供たちのために、何ができるかを考えて手助けをすることがありますが、場合によっては子供自身が失敗したり、苦労したりすることで、やっとできたときの達成感を味わったり、自分でできることを増やして自信にしたりすることは、子供たちの成長のためにとても大切なことでもあります。誰かにいつもやってもらう、手伝ってもらうのではなく、子供たちには自分の手で成功をつかみ、積み重ねていってほしいと思います。すぐに手を差し伸べてあげたいと思うときもありますが、そこはぐっとこらえて、まずは子供自身の力でできることを待つ。そして、どうしても困難で乗り越えることができなかったときこそ、手を差し伸べ、一緒に前へ進んでいくことが、子供たちの成長への支援になるのではないかと考えるのです。子供たちの可能性と成長を信じて、子供たちが自分の足で進んでいくことができるような支援をしていきたいと思います。

ゴールデンウィークが終わると、運動会に向けての練習がいよいよ来週から本格的に始まります。思った以上に体力を消耗します。学校でも熱中症等には十分に気を付けながら活動するよう留意します。ご家庭でも睡眠や食事をしっかりとるよう、よろしくお願いいたします。

これからも子供たちのために保護者・地域・学校が同じ方向を見て、そして職員一同感謝の気持ちを忘れず、チーム花見川として一緒に歩みを 進めていけたら幸せです。今月もどうぞ、よろしくお願いいたします。



<お知らせ>

5・6月のスクールカウンセラー相談日について

スクールカウンセラーは、児童へのカウンセリング(児童の抱える悩みや不安へのケア)やカウンセリング等に関する保護者の方への助言等を行います。相談日は基本的に月曜日で、隔週で午前・午後と時間が異なります(曜日は変更する場合があります)。

子供のみの相談、保護者のみの相談、親子での相談等ができます。希望される方は、担任または教頭へご連絡ください。 5/8(水) | 4:20~|6:|0 5/|3(月) | 9:20~|1:20 5/20(月) | 4:20~|6:|0 5/29(水) 9:20~|1:20 6/|3(月) | 4:20~|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0 6/|6:|0

※予約は先着順です。

校庭開放日について

花見川小学校では、教育活動時間以外の体育館や運動場は、千葉市教育委員会スポーツ振興課の指導のもと、学校体育施設開放委員会が管理しています。

5月の校庭自由開放日:

6月の校庭自由開放日:

- ※土曜日はアフタースクールも開設されていますので、ご配慮をお願いします。
- ※平日の放課後、子供たちのために学校の校庭は開放されています。一度家に帰り、 ランドセルを置いてから遊びに来るようにしてください。



「花サポ」活動の開始について

4月の学習参観の前にPTAの方から「花サポ」の活動についてご説明がありました。今年度から子供たちの活動のお手伝いや学校環境整備に関することを「花サポ」の活動として多くの保護者の方に参加していただきたく考えております。どんな活動があるかについては、事前に PTA あるいは学校からご案内をいたします。PTA からはおもにスマホアプリ「マイリー」を通して、学校からは学校連絡システム「すぐーる」を使ってお知らせいたします。さっそく運動会から活動を募集しますので、今後のお知らせをぜひご覧ください。

|すぐーる配信ご確認のお願い

4月に学校連絡システム「すぐーる」の配信テストを実施しました。回答にご協力いただきましてありがとうございました。 まだ回答ボタンをタップされてない方や配信ができなかった方(ご家族のうちどなたからも回答が確認されなかったご家 庭)には別途文書でご案内いたしました。今後学校行事や持ち物等の連絡が「すぐーる」を通して行うことが増えてまいりま す。運動会当日が雨の場合の延期のお知らせなど、大切な内容もございますので「すぐーる」が使用可能な状態へのご協 力をお願いします。

「子どもにこにこサポート」のご案内

千葉市教育委員会では、学校におけるいじめや体罰、性的ないやがらせ、家庭内での虐待などの問題に対応するために、千葉市の小学校・中学教育学校・特別支援学校・高等学校の児童生徒に「子どもにこにこサポート」の手紙相談の用紙(切手不要)を配付し、子どもをめぐる様々な問題の解決に取り組んでいます。相談用紙は年4回(4月、7月、10月、12月)学校を通して配付しています。また、児童生徒がいつでも相談できるように学校の所定の場所や千葉市の公民館にも置いてあります。千葉市教育委員会のホームページから相談用紙をダウンロードすることもできます。なお、児童からの電話での相談も受け付けています。

気象警報発表時における学校の対応について

4月に「気象警報発表時の登校について」を文書で配付しましたが、以下の点を追加いたしますのでご確認ください。

- 本校の学区内に「土砂災害警戒区域・基礎調査予定箇所」・「洪水浸水想定区域(計画規模)」があります。そのため、 午前7時の段階で、千葉市に「避難指示」が継続中の場合「臨時休業」となります。
- 登校後、「避難指示」が発表され、下校時も継続の見通しとなった場合は、「すぐーる」で引き渡し等のお知らせをした 上で、安全な下校対応をいたします。

紫外線対策について

子どもが使うのに適したサンスクリーン剤(日焼け止めクリーム等)学校生活で用いるのに適したサンスクリーン剤は以下の条件を満たすものが推奨されます。

- ①「SPF15以上」、「PA++~++」を目安
- ②「無香料」「無着色」の表示があるもの
- ③ プールでは、「耐水性」「ウォータープルーフ」表示のもの

<学校生活の様子>

避難訓練 4月25日(木)



その他の学校生活の様子



6年生による | 年生のお世話

した。



今回の避難訓練は、新しい教室 の避難経路の確認と「お・か・し・ も」等、火事の際の避難の仕方を 学ぶ目的で行われました。



もくもくお掃除

